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Debut de Trasandino en futbol femenino

Calle Larga inició oficina para obtener licencias de conducir 
Luego de una larga espera, este viernes comenzó la atención a
público en la oficina de licencias de conducir en la
Municipalidad de Calle Larga, única comuna de la Provincia
de Los Andes, que no contaba con este servicio para la
comunidad.

Con funcionamiento de lunes a viernes, la oficina comenzará
a tomar pruebas a contar del 11 de abril, sin embargo, desde
este viernes 01 ya se puede agendar hora para rendir toda
clases de licencias de conducir.
Al respecto la alcaldesa, Dina González Alfaro, señaló que “a
través de mucho tiempo estuvimos trabajando para poder
concretar este anhelo para todos y todas las callelarguinas.
Estamos ya entregando horas y desde el 11 de abril estaremos
entregando las primeras licencias”.

Quien también asistió a la ceremonia de inauguración, fue el
delegado Presidencial Provincial, Cristian Aravena, quien
envió “felicitaciones a todo el equipo que saca adelante esta
oficina, porque era un anhelo que se estuvo trabajando por
mucho tiempo”. 
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Las andinas da la sub 19
tuvieron su estreno en sociedad.

Lo hicieron enfrentando a
Universidad Católica en el
Estadio Municipal de Santa
María.

Si bien las capitalinas se
llevaron los tres puntos, la
actuación de las albiverdes dejo
una buena impresión en la
hinchada.



 

A golpes
Según las denuncias, muchas peleas han sido en la calle; “Yo iba pasando y me encontré con una pelea cerca del Lider de Tocornal en San Felipe,
pero tremendamente violenta y nadie hacia nada, en esa ocasión era entre dos niñas” nos comenta una persona que trabaja en un lugar en esas
cercanías y se dirigía a su trabajo.

En la misma línea, una apoderada de un colegio sanfelipeño, señala que; “Pasé a realizar la denuncia en el colegio respectivo y como las peleas o
conflictos son fuera del establecimiento, no se pueden meter, entonces es algo de no terminar”.

Más violentos
Un profesor de un colegio de la comuna de Los Andes, comenta que la situación esta más compleja después de la pandemia, ya que si bien
anteriormente también existían estas situaciones, ahora la cosa es mucho peor, probablemente por el encierro, pero los alumnos están un poco más
violentos a la hora de reaccionar  a situaciones.

Otra óptica, es la pérdida de autoridad que se puede ver hoy de los estudiantes en relación a los profesores y las autoridades de los establecimientos
educacionales. “Esto, hace que todo se transforme en algo más ligth se podría decir y que nada se tome muy en serio” comenta una profesora.

Un alumno de 15 años de un colegio sanfelipeño, señala que “La cosa no es nada tan terrible y siempre han existido peleas, lo que ocurre es que
ahora todo lo graban con los celulares, entonces se hace viral super rápido, pero es lo mismo que pasaba antes”.

Redes sociales
Otra área que es un verdadero caldo de cultivo, son las redes sociales. Las llamadas “funas” es una de las principales formas de hacer bullying en la
adolescencia de hoy. Es ahí, donde se generan los mayores abusos violentos, que si bien no tienen relación con violencia física si han generados
graves problemas.

Una alumna de 14 años de un colegio de Los Andes, señala que; “hay que tener mucho cuidado con las redes, con lo que se pone y se hace, porque
hay mucha maldad en algunas personas y eso sin contar los abusos que se pueden generar donde adultos se infiltran”.

Si fue la pandemia o la dificultad en la salud mental, es algo que sólo quedará para el análisis de los especialistas. Sin embargo es sabido que las
autoridades educacionales están trabajando fuertemente en formas para poder enfrentar esta nueva realidad en la que se encuentra el país y de la que
el Valle del Aconcagua no esta ajeno.
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Luego de prácticamente dos años de pandemia,
donde los colegios estuvieron en modalidad
telemática, el retorno a las aulas no ha estado
ajeno a problemas de convivencia entre los
alumnos. En ese sentido, el Valle de Aconcagua
no ha sido la excepción y ya impactan algunos
coportamientos.

En San Felipe, ya existen denuncias con nombre
y apellido en varios colegio y han sido
situaciones bastante graves, por lo cuál, han
salido a la luz pública.



Estudiantes de la Escuela Pablo Neruda de San Esteban recibieron
capacitación para el correcto uso de su punto verde
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A esta iniciativa medioambiental, ahora se sumó una segunda etapa, la que tiene relación con capacitar a las y los alumnos sobre dos importantes
temáticas: Educación ambiental y dar correcto uso de estos contenedores. 

Dicho proceso es impartido por el Encargado de la Oficina de Medioambiente del Municipio, Eduardo Mercado, quien sostuvo que “la Escuela
Pablo Neurda está desarrollando una capacitación sobre el uso del punto verde que obtuvieron. La idea es entregarle las herramientas sobre el
correcto uso y la importancia del reciclaje”, afirmó.

Estas capacitaciones pretenden, a través de la conversación, del dibujo y de otras actividades lúdicas, entregar información relevante respecto al
mejor método para realizar el reciclaje.

Tal como en la Escuela Pablo Neruda, este taller también se replicará en el Liceo San Esteban, y tendrá una duración de dos semanas, en las que el
profesional reforzará la importancia de la preservación del entorno. Todas estas premisas forman parte de la iniciativa municipal “Queremos un
San Esteban más limpio”, que busca generar conciencia sobre el cuidado medioambiental. 

El pasado lunes,  la Escuela Pablo Neruda inauguró su punto verde,
transformándose en el primer establecimiento educacional de San Esteban en
contar con este centro de acopio de elementos reciclables, el que fue
adquirido gracias a la postulación a los fondos de 6% del Gobierno Regional,
tras un trabajo colaborativo entre el municipio, la propia escuela y su Centro
de Padres y apoderados.

Para reservar, se debe escribir al whatsapp +569 67197333 o por mail a
info@sanchezdeloria.cl y los cupos son limitados.

La inivtación es para el Sábado 9 de Abril de 12:00 a 19:00 hrs para disfrutar un día de
campo y tradición.

- Participarán 8 Viñas del Valle de Aconcagua, habrá música chilena en Vivo, bailes
Folklóricos, pisada de Uva y mucho más.

Se realizará en la Viña Sánchez De Loria - Ruta 60 1890, Panquehue y se exigirá pase de
movilidad. La actividad es organizada por  la Asociación de Viñateros de Aconcagua en
conjunto con la Municipalidad de Panquehue.

Fiesta de la Vendimia en Panquehue - Viña Sánchez de Loria - 9 de
Abril 



Programa Apicultura Comunitaria Colbún presenta su cosecha final
en centrales Hornitos y Blanco
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La iniciativa, que se enmarca en la alianza con apicultores locales asociados al
Prodesal de San Esteban, contó con una producción de final de 350 kilos de miel. 

En el marco del Programa “Apicultura Comunitaria Colbún” 2022, que desarrolla
la empresa Colbún S.A. en el Camino Internacional, en conjunto al Prodesal San
Esteban, es que apicultores de dicha comuna terminaron sus cosechas de miel en
los terrenos de las centrales hidroeléctricas Hornitos y Blanco, contabilizando un
total de 350 kilogramos recolectados de este alimento. 

En la primera central, los apicultores participantes juntaron 250 kilogramos,
mientras que en Blanco alcanzaron un total de 100 kilogramos. 

El programa “Apicultura Comunitaria Colbún” ha buscado disponibilizar bosques y plantaciones nativas en terrenos de la compañía, de modo de
que los apicultores locales puedan alimentar con flora nativa a sus abejas y, a su vez, mejorar los ecosistemas a través de la polinización.

Julio Figueroa, apicultor de San Esteban, se mostró satisfecho con los objetivos alcanzados. “Estamos muy agradecidos por facilitarnos las
instalaciones para el trabajo de nuestras colmenas. Fuimos profundamente beneficiados con este tipo de cosechas y hemos tenido la fortuna de
acceder a este programa comunitario para nosotros poder desempeñar nuestra labor de forma adecuada, en los lugares que nosotros consideramos
que están menos contaminados y que se puede preservar la flora y fauna nativa de nuestra comuna”, destacó.

Por su parte, Ángel Cabrera, también apicultor de la zona y quien cosechó en la central Blanco, sostuvo que “fue una experiencia positiva, pese a
las condiciones de clima que han afectado la flora y fauna del sector. Hubo cosecha y se trabajó de una forma positiva con las abejas. Hay que
rescatar que pese a la sequía que afecta a todo el mundo, las cosas resultaron igual”.

En tanto, Ramiro Martínez, de Prodesal San Esteban, hizo un balance final positivo respecto del trabajo conjunto que se desarrolló. "Los apicultores
están muy satisfechos con la experiencia, debido a que muy rara vez se pueden hacer cuatro cosechas en la temporada y eso es muy importante,
porque logramos alcanzar cerca de 300 kilos de miel cosechada. Eso habla muy bien del sector, las abejas trabajaron muy bien y se adaptaron muy
bien al lugar” concluyó.

Finalmente, Lucía Vilches, especialista ambiental de Colbún y quien encabeza el Programa de “Apicultura Comunitaria”, se mostró conforme con
los resultados de la iniciativa. "Estamos contentos por los resultados que obtuvimos con los apicultores de Prodesal San Esteban. Este año
disponibilizamos terrenos del Complejo Aconcagua y, a pesar de que estábamos en condiciones desfavorables para las abejas debido a la mega
sequía que estamos viviendo como planeta, las abejas trabajaron de igual forma y pudieron producir miel”, señaló.

Junto con lo anterior, comentó que las mieles producidas “fueron enviadas a la Universidad Católica para ser analizadas, y así los apicultores
puedan producir mieles diferenciadas”.

Cabe destacar que el Programa “Apicultura Comunitaria Colbún” abarca actualmente 8 comunas y más de 400 hectáreas, siendo reconocida el 2021
por el concurso “Buenas prácticas para un futuro eléctrico más sostenible 2020” de Generadoras de Chile y por la Red Pacto Global Chile, siendo
un ejemplo de asociatividad entre la empresa privada, sector público, la academia y la comunidad local.


